



Info – Pacifique

24 mai 2025

Bonjour à tous,

Diner Chaud:

Demain, nous servirons un macaroni au fromage

Porpoise Bay

Mardi l'école passera la journée à Porpoise Bay, un autobus scolaire assurera le transport. Assurez-vous d'habiller vos enfants selon la température avec leur lunch et bouteille d'eau. Nous apprendrons sur la flore locale avec les ateliers de Talasay en matinée et nous ferons des jeux collaboratifs par la suite.

Athlétisme

Vendredi sera notre journée sportive. Les élèves de 3e à la 7e auront la chance de participer aux compétitions locales avec les autres écoles de la région. Seulement les enfants qui compétitionnent peuvent participer, ce n'est pas une excursion. Les compétitions auront lieu à Elphinstone à Gibsons où Hervé et Geneviève assureront la gestion des horaires qui commencent dès 9am. Les compétitions se terminent vers 2pm. Le transport doit être assuré par les parents, le co-voiturage est recommandé. Les enfants doivent apporter leur lunch, bouteille d'eau et vêtement adéquat pour la journée.

À l'École du Pacifique, nous ferons des compétitions d'athlétisme avec les élèves de la M-3 et tous les autres élèves qui seront présents. Une belle journée en perspective!

Consultation publique

L'équipe du Conseil scolaire francophone (CSF) vous invite à participer à la séance de consultation publique du District de Sechelt le **27 mai à 17h**. Votre voix est importante! Information complète : <https://www.sechelt.ca/en/news/notice-of-public-hearing.aspx>

Hello everyone,

Hot lunch

Tomorrow, we'll be serving macaroni and cheese.

Porpoise Bay

On Tuesday, the school will spend the day in Porpoise Bay. A school bus will provide transportation. Make sure your children are dressed for the weather with their lunch and water bottle. We'll be learning about the local flora with Talasay's workshops in the morning, followed by collaborative games.

Track and Field

Friday Grade 3-7 Students will have the chance to take part in local competitions with other schools in the area. Children who attends have to compete, this is not a field trip. The competitions will take place at Elphinstone in Gibsons on Friday starting at 9am, where Hervé and Geneviève will manage the scheduling of the competitions, these will end by 2pm. Transportation has to be provided by parents; car pooling is recommended. Children must bring their own lunch, water bottle and appropriate clothing for the day.

At École du Pacifique, we'll be running track and field competitions with students in grades K-3 and all other students in attendance. A great day ahead!

Public consultation

The Conseil scolaire francophone (CSF) team invites you to take part in the District of Sechelt's public consultation session on **May 27 at 5pm**. Your voice is important! Complete information: <https://www.sechelt.ca/en/news/notice-of-public-hearing.aspx>

Bonne semaine à tous!

Mélanie Vallières